
太宰府中学校３学年だより
№１３ R４.１０.１１ 文責：3年学年主任

後期が始まりました。
～３年生も折り返し地点です。進路の実現に向けて、皆で助け合っていきましょう～

短い秋休みはあっという間に終わり、今日から後期が始まりました。
今朝は早く起きることができましたか。朝ご飯はしっかり食べてきましたか。
朝晩も随分寒くなりましたね。ついこの間まで、暑い、暑い、クーラーが効かない！と騒いでいたのに、

いつの間にか長袖の服に身を包み、「寒かあ～」という言葉が口に出るようになりました。
気がつけば10月、秋本番です。今の制服に袖を通すのもあと何日でしょうか。

先週の終業式後の学年集会で、先生から後期の過ごし方についてお話がありました。
３年生の出席日数は１９０日で、今がちょうど折り返し地点になります。ということは、後期の学校生活

はたった９５日しかありません。
あと９５日の生活で、皆さんはそれぞれが自分の進路を実現していくことになります。はじめての進路

選択で、不安になることもあるでしょうが、１人で悩まずに、皆で助け合っていきながら、１日１日を大切に
過ごしましょう、というお話でした。

後期は、２週間ごとに試験と進路面談が交互に行われます｡
先生たちも、皆さんの学力と進路希望を照らし合わせながら、一人一人にどの

ような進路が適しているか考えながら伝えていきます。

進路指導は「高校に合格するか」だけではありません。合格した高校に３年間
続けていけるかどうか、さらに高校卒業後に大学に進むのか、就職するのかまで
長いスパンで考えて、これまでの経験もふまえて伝えています。
時には、厳しいことを伝えることもあります。それも、皆さんのこれからを「真剣に考えた助言」と前向き

にとらえて、よりよい進路決定に向けてじっくり伝え合いましょう。

進路相談は、主に担任の先生と行いますが、他の先生たちも、いろいろな場面で皆さんを見て、皆さん
の力になりたい、関わりたいと思っています。
廊下でも、先生部屋でもいいし、立ち話でもよいので、困ったことや悩んでいることがあったら、近くに

いる先生に、遠慮なく相談してください。相談することで、悩みという大きなおもりも随分軽くなりますよ。
「動かないと、悩みってずっとそのままになっちゃう。」 ～田村淳さんのことばより～

★生徒の皆さん～学校からの配付物はお家の方に渡していますか？～
これから「進路に関する」配付物が多くなります。進路希望調査だけでな

く、進路通信・進路説明会の案内等、配付物は確実に渡しましょう。
また、進路に関する情報は、きちんとおうちの方に伝えてください。
皆さんが伝えないと、おうちの方もどうやって進路の準備をしていいか心配になります。
棚や机の中に、くしゃくしゃになっている進路通信やパンフレットがあったら、今日中に持ち帰って

おうちの方に渡してください。

令和４年度「文化祭」に向けて
本年度の文化祭が、10月２０日（木）・21日（金）に本校で行われます。
９月中旬から合唱練習が始まり、昼休み・放課後には教室や廊下のあちこちで

歌声が響いています。限られた練習時間の中で、皆さんの歌声がどこまで上達するか楽しみです。
今年のスローガンは、次のように決まりました。

令和４年度文化祭スローガン 「connect」
connectとは、「繋がる」という意味です。文化祭では、合唱コンクールの他に、美術部の作品や美術

の授業や総合の時間に制作した作品、吹奏楽部の演奏、英語スピーチ、そして本年度から部活以外での
習い事などを披露する発表もあります。
これらの作品を見たり聞いたりしながら、友達や後輩の良さや持ち味を認め合い・褒め合うことで、太

宰府中学校の皆さんが繋がり合うことが今回の行事の願いです。
特に、皆さんはこの行事が最後になります。文化祭の成功に向けて、実行委員長、副実行委員長を中

心に、実行委員会が様々な場面で頑張っています。
皆さんが５ヶ月前に大成功に導いた体育祭と同様に、思い出に残るすばらしい行事を創りましょう。
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保護者の皆様
後期が始まりました。秋の深まりとともに、朝晩と日中の寒暖差が大きくなり、体調

にも一層気をつける時期になりました。
秋休み中は、お子様の進路のことでご家族で話し合われたことと思います。第２回

進路希望調査の提出のご協力ありがとうございました。
さて、後期は進路に向けて日々動いて参ります。ほぼ毎日、進路関係の連絡や提出物がございます。

お子様を通して伝えますので、ご留意くださいますようお願いします。
（第１回学力診断テストの結果は、２週間程度かかりますので、1８日以降になると思います）
今後、学校で個人面談を随時行い、お子様と共に進路の選択から決定に向けて話し合って参ります
何かご相談したいことがございましたら、どうぞご遠慮なくお尋ねください。


